

## Athos feiert Jubiläum

Bei der Hämmerling Group gibt es dieses Jahr etwas zu feiern: Seit zehn Jahren vermarktet das Unternehmen aus Paderborn Nutzfahrzeugreifen seiner Eigenmarke Athos – und das erfolgreich, wie man selbst sagt. Insofern wird das auch ein Thema sein am Hämmerling-Stand (Halle 6, A41/49 und A51/59) bei der neuen Reifenmesse „The Tire Cologne“, die dieses Jahr vom 29. Mai bis zum 1. Juni ihre Premiere in Köln hat. Zumal der Großhändler seine Produktlinie an Athos-Profilen weiter ausbauen will. „Mit dem Zehnjahresjubiläum schlagen wir ein neues Kapitel in der Geschichte der Marke Athos auf. Die hervorragende Performance auf dem internationalen Markt bestärkt uns darin, den richtigen Kurs mit diesem Produkt eingeschlagen zu haben. Athos-Reifen über-

zeugen Kunden durch Vielfalt, Qualität und reduzierte Anschaffungskosten“, freut sich Olaf Hoppe als Geschäftsführer der Hämmerling The Tyre Company GmbH schon jetzt auf die bevorstehende Messe. Zumal Ende vergangenen Jahres die Ergebnisse eines zwölfmonatigen Tests im Vergleich zu Produkten dreier führender Premiummarken die Leistungsfähigkeit von Athos-Lkw-Reifen unter Beweis gestellt hätten. Zudem würden die Lkw-Reifen der Hämmerling-Eigenmarke kontinuierlich verbessert und das Sortiment ständig erweitert, um allen Anforderungen des globalen Marktes Rechnung zu tragen. „Kunden erwarten heutzutage mehr als ein perfektes Produkt: Sie erwarten eine zeitgemäße und individuelle Serviceleistung, die durch ein leistungsfähiges Part-

ner Netzwerk mitgetragen wird. Dieses Netzwerk macht es für Kunden und Partner gleichermaßen attraktiv“, weist Hoppe darauf hin, dass bei der „Tire Cologne“ folglich das Athos-Partnersystem ebenso ein Thema sein wird wie es vor Ort freilich auch Informationen zu den weiteren Hämmerling-Produkten geben wird. *cm*



## Premiere des neuen TyreSystem-Felgenberatungsmoduls



Am RSU- bzw. TyreSystem-Stand werden Interessierte unter anderem mittels Präsentation auf einer zwölf Quadratmeter messenden Videowand über das Großhandelssystem des Anbieters informiert

Bei der „The Tire Cologne“ will sich die RSU GmbH mit ihrer vom TÜV Süd zertifizierten Onlinegroßhandelsplattform TyreSystem als zuverlässiger Partner für die Beschaffung von Reifen, Felgen und Reifendruckkontrollsystemen (RDKS) präsentieren. Während der vier Tage vom 29. Mai bis zum 1. Juni haben Messebesucher vor Ort in Köln die Gelegenheit, sich an mehreren Computerplätzen selbst ein Bild von dem B2B-Portal zu machen bzw. sich zusammen mit einem Berater live durch die Beratungs-, Verwaltungs- und Informationsplattform zu klicken und

etwaig aufkommende Fragen direkt beantwortet zu bekommen. „Auch Bestandskunden sind herzlich eingeladen am Stand einen Stopp einzulegen, um sich so über die neuesten Funktionen der vergangenen Monate zu informieren“, so der Anbieter mit Hauptsitz in St. Johann. Zumal man bei der Reifenfachmesse am Rhein eine Neuentwicklung präsentieren wird: ein als einzigartig beschriebenes Modul zur Felgenberatung. Weitere Details dazu will RSU dann aber erst bei der Messe am Stand A045 in Halle 7 preisgeben. *cm*

## ALTREIFEN – FÜR DIE UMWELT NUR IN PROFIHÄNDE

**Altreifen sind ein wertvoller Sekundärrohstoff; vorausgesetzt, sie werden fachgerecht bearbeitet. Für eine nachhaltige, verantwortungsbewusste Altreifenentsorgung wählen Sie einen von insgesamt 14 zertifizierten Altreifenentsorgern der Initiative ZARE.**

### Ihre Vorteile:

- Argument für umweltbewusste Kunden
- Einsatz für den Schutz der Umwelt
- Unterstützung seriöser, nachhaltig handelnder Betriebe
- Vermeidung rechtlicher Konsequenzen durch unsachgemäße Entsorgung

**Mehr Infos finden Sie auf:**  
[zertifizierte-altreifenentsorger.de](http://zertifizierte-altreifenentsorger.de)



**THE TIRE COLOGNE 2018**  
29.05. bis 01.06.2018 in Köln  
Besuchen Sie die Initiative ZARE in  
Halle 9, Stand C-025